
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses 
vom 01.11.2021

Top 6 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: 
@ RH Rahn bittet, zur Sitzung des Zweckverbandes der VHS die Mehrkosten, die dort durch die externen 
Reinigung entstanden sind, zu beziffern. 
@ RF Hahn erinnert daran, dass ein Beschluss des Hauptausschusses besagt, Steuerungsziele zu defi-
nieren. Diese sollten in Workshops erarbeitet werden. Sie bittet darum, zügig mit der Terminierung der 
Workshops zu beginnen, um die zu treffenden Beschlüsse auf  letztendlich auf die mittel- bis langfristigen 
Entwicklungsziele der Stadt Tornesch abzustellen.


